

HISTORIA DE LA VIRGEN

▼ Para que las mujeres lleguen castas al matrimonio se ha inventado de todo, hasta el oficio de "verificador de virginidad", quien se encargaba de auscultar a las novias en el siglo XIX

VIRGEN ES LA QUE NO HA TENIDO SEXO

Virginidad, ¡Cuántos crímenes se cometieron en tu nombre! Desde rudimentarios instrumentos que rozan con la crudeza hasta modernas operaciones estéticas que prometen, en tan solo una sesión, devolver el himen perdido. Como si existiera una relación directa entre la castidad y esa delgada membrana que cubre la entrada de la vagina, el himen, nombre famoso a costa, casi siempre, de la crueldad contra las mujeres.

En realidad, el vínculo entre himen y castidad es una teoría que la iglesia católica difundió a partir del siglo X. No obstante, la especialista.

según la mediana y hasta el diccionario de Real Academia, una persona virgen es aquella que no ha mantenido relaciones sexuales. La palabra himen no aparece en la definición. Incluso, hoy en día, según explica la terapeuta colombiana Luz Sánchez, directora del Instituto de Terapia del Comportamiento y Sexualidad, existen jóvenes que, para mantenerse castas, tienen sexo oral o anal con sus parejas.

"Aunque en una relación de pareja todo es permitido, muchas chicas no están preparadas para este tipo de sexo y en ocasiones se convierte en una experiencia incómoda. Todo por conservar su himen intacto", advierte la especialista.

"Contrariamente al whisky, los himenes no mejoran con la madurez"

E. S. Mc Kee, doctor de la Academia de Medicina de Cincinnati, 1906

la mujer se deja seducir. Debeh de esto hay un miedo a la expresión sexual femenina, un miedo a que la mujer maneje su cuerpo y sus afectos", manifiesta La Rosa.

EL HOMBRE NO DEBIA LLEGAR VIRGEN AL MATRIMONIO

Cosa contraria sucede con el hombre, a quien se le ha asignado un papel dominante, es él quien penetra, el que enseña. En el pasado era deber del hombre llegar a enseñarle el sexo a su nueva esposa y desde luego era una muestra de hombria no llegar virgin al matrimonio.

Esta 'obligación' machista fue la que dio tanto auge a los prostibulos en el pasado, puesto que como la señorita de alcurnia casadera no podía tener relaciones sexuales, entonces los hombres para cumplir con la 'obligación' de mostrar su hombria y no llegar virgenes a la noche de bodas, acudían a los prostibulos donde las expertas en el sexo les enseñaban como hacerlo, en que posiciones de que manera y todo lo demás para que una vez 'educados' en las artes amatorias se las enseñaran a sus nuevas esposas.

Esto vino a variarse con los años cuando apareció la píldora que permitía a las mujeres tener sexo y no quedar embarazadas. Sin embargo, aun en los años 60, cuando apareció la píldora y en los 70, aun prevalecía la obligación a la mujer de llegar virgen al matrimonio. Esto ha venido cambiando con los años, aunque aun en muchas culturas se le sigue exigiendo a la mujer la virginidad, aunque sea material, es decir el hymen intacto, sin importar si el cumplir con esa virtud la hizo



DATOS CURIOSOS SOBRE VIRGINIDAD

De tanto pensar, se olvidaron de amar. Se especula que Isaac Newton, Miguel Ángel Bonarroti, Hans Christian Andersen, Lewis Carroll, Ludwig van Beethoven murieron en la más pura castidad.

En el estado de Georgia (Estados Unidos) existe la sede del Instituto de Venecimientos a la virginidad. Se realizan cirugías de genitales. Esta es su página web: <http://www.cosmetico-gyn.com/EspanolInfoGeneral.htm>.

Es falso que el sangurado deba acompañar a la virginidad, dado que hay mujeres que nacen sin himen o lo pierden con la práctica de ejercicios, por una causa y otra, por montar a caballo desde niñas y muchos casos más.

Según relata Manuel Villar Raso en su libro "Donde reinan las arenas", en algunas tribus de Malí, se coseñan los genitales de la mujer con espinas a fin de preservar su virginidad.

En 1985 la cantante "Like a Virgin" de Madonna fue una de las más pedidas. Se convirtió en un éxito en las radios por su mezcla de pop y punk.

LOS VERIFICADORES DE LA VIRGINIDAD

Perdieron su virginidad. Eran unos señores que se hicieron populares en el siglo XIX en Europa y Estados Unidos, pues se les solía pagar que hicieran anuncios que sus versiones sobre su castidad no eran de fiar. Sin embargo, este proceso fue duramente criticado, en especial Catherine Beecher, autora de "Letters to the People on Health and Happiness" (1855). Ella, defensora de la reforma en salud femenina, proclamaba que esta práctica ponía en riesgo a las jóvenes, quien podía ser víctima de los bajos placeres del "verificación".

Según la socióloga Liliana La Rosa Huertas, directora de la Sociedad Permanente Juvenil (SPAJ), pese a que adolescentes hoy en día no contamos con verificadores de virginidad o chitarrones de castidad, todavía existen mecanismos de representación de la cultura que reconstituye el himen perdido: se concibe que recién explica el ginecobiólita o "pronto de oro". Según explica el ginecobiólita o "pronto de oro" de número de himenoplasia o "pronto de XXI" aun se practica una operación quirúrgica que parece increíble, en pleno siglo XXI aun se practica una operación quirúrgica que consiste en cortar el himen o lo que se conoce como "operación de la virginitad".

AHORA SE OPERAN PARA VOLVER A SER VIRGENES

Según la socióloga Liliana La Rosa Huertas, directora de la Sociedad Permanente Juvenil (SPAJ), pese a que adolescentes hoy en día no contamos con verificadores de virginidad o chitarrones de castidad, todavía existen mecanismos de representación de la cultura que reconstituye el himen perdido: se concibe que recién explica el ginecobiólita o "pronto de oro". Según explica el ginecobiólita o "pronto de oro" de número de himenoplasia o "pronto de XXI" aun se practica una operación quirúrgica que consiste en cortar el himen o lo que se conoce como "operación de la virginitad".

De otra parte, "si bien no hay instrumentos que impidan que el varón deje seducir y entredas de la vagina".

